
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Fomos procurados por munícipes residentes no bairro Jardim Alexandre 

Balbo, preocupados quanto à destinação, conservação e vigilância do prédio onde 

funcionava a creche localizada no endereço constante na ementa. 

Alegam que após a desocupação o local tem trazido grandes 

preocupações, pois tem sido comum a presença de estranhos pelas 

proximidades e de que pessoas inescrupulosas podem fazer uso indevido do 

local ou mesmo furtar e depredar o local e consequentemente transtornos aos 

moradores do bairro. Com isso solicitam providências urgentes quanto a 

problemática acima elencadas. 

 Assim, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para manifestação. 

 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022 

 
Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER PROVIDÊNCIAS QUANTO A 

CONSERVAÇÃO, VIGILÂNCIA E DESTINAÇÃO 

DO PRÉDIO ONDE FUNCIONAVA A CRECHE 

LOCALIZADA NA RUA AMÉRICO BÍSCARO, 

ALTURA DO NÚMERO 1, BAIRRO JARDIM 

ALEXANDRE BALBO, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 3739/2022
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